

П Р Е С С - Р Е Л И З

5 международный конгресс «САХАРНЫЙ ДИАБЕТ, ЕГО ОСЛОЖНЕНИЯ И ХИРУРГИЧЕСКИЕ ИНФЕКЦИИ»

21–23 Глубокоуважаемые коллеги!

ноября
2022
Москва

21-23 ноября 2022 года в Москве, в ФГБУ «НМИЦ хирургии им. А. В. Вишневского» Минздрава России пройдет 5-й Международный научно-практический конгресс «Сахарный диабет, его осложнения и хирургические инфекции».

В структуре заболеваемости жителей экономически развитых стран сахарный диабет занимает одно из первых мест. Его распространенность составляет в разных странах от 5,0 до 12,0 % популяции. По прогнозу Международной Диабетической Федерации (IDF) число таких пациентов к 2040 г. превысит 600 млн. человек. Больные с нарушениями углеводного обмена составляют значимую часть обращающегося за помощью к врачам различных специальностей (эндокринологам, хирургам, терапевтам, окулистам, кардиологам, неврологам и т.д.). В связи с этим актуальными являются вопросы организации междисциплинарного подхода в лечении и преемственности в работе медицинских учреждений разных уровней в осуществлении длительного наблюдения этой категории лиц.

Принимая во внимание актуальность проблемы, ОО «Российская ассоциация эндокринологов», РОО «Хирургическое общество – Раны и раневые инфекции», ФГБУ «НМИЦ эндокринологии» Минздрава России, ФГБУ «НМИЦ хирургии им. А.В. Вишневского» Минздрава России приняли решение о совместном проведении данного научного форума (архив предыдущих мероприятий на сайте www.woundsurgery.ru). Объединение врачей различных специальностей, в рамках совместного конгресса для обмена опытом и расширения своего научного багажа знаний представляется крайне важным.

Эффективность дальнейшего развития системы специализированной медицинской помощи больным сахарным диабетом и его поздними микро- и макрососудистыми осложнениями, пациентам с коморбидными заболеваниями, особенно хирургическими инфекциями, всецело зависит от формирования единого междисциплинарного подхода и преемственности между специалистами практического звена во всех субъектах РФ. В связи с этим к участию в 5 Международном конгрессе «Сахарный диабет, его осложнения и хирургические инфекции» все заинтересованные медицинские работники.

Организационный комитет обращает внимание организаторов здравоохранения (главных врачей медицинских учреждений, главных хирургов субъектов РФ, департаменты и министерства здравоохранения) на предстоящий конгресс и рекомендует направить для участия в нем своих специалистов.

Конгресс будет проходить с 21 по 23 ноября в ФГБУ «НМИЦ хирургии им. А. В. Вишневского» Минздрава России (Москва, ул. Большая Серпуховская, 27) с онлайн-трансляцией.

Программа конгресса:

- Сахарный диабет и его осложнения
 - Эпидемиология сахарного диабета и его осложнений. Федеральный регистр сахарного диабета.
 - Экономические аспекты лечения сахарного диабета и его поздних сосудистых осложнений.
 - Заболевания периферических артерий как проявление диабетической макроангиопатии.
 - Диабетические микроангиопатии и их роль в формировании и течении хирургической инфекции.
- Сахарный диабет и хирургические инфекции – тяжелейшая проблема современной медицины.
 - Морфологические и иммунологические особенности течения раневого процесса у пациентов с сахарным диабетом.
 - Современные технологии в лечении хирургической инфекции при сахарном диабете.
 - Профилактика хронических инфекционных поражений у больных сахарным диабетом
 - Оптимизация протоколов терапевтического и хирургического ведения пациентов с сахарным диабетом и хирургическими инфекциями различной этиологии и локализации.
- Синдром диабетической стопы.
- Особенности анестезии и интенсивной терапии у больных сахарным диабетом.
- Вопросы модернизации и оптимизации диабетологической службы в Российской Федерации.
 - Формирование новых клинико-статистических групп в рамках существующих диабетологических кодов МКБ.
 - Утверждение Национальных клинических рекомендаций по вопросам диагностики и лечения различных форм синдрома диабетической стопы.
- Роль сестринского ухода в организации и оказании помощи больным сахарным диабетом.

Тезисы, присланные до 01 октября 2022 года, после одобрения организационным комитетом будут опубликованы в сборнике материалов конгресса.

П Р Е С С - Р Е Л И З

Тезисы объемом до четырех страниц в электронном виде (MS WORD, шрифт Times New Roman, размер-12, интервал 1,0) просим высылать по e-mail: 9057176757@mail.ru. Перед текстом должны быть указаны фамилия, имя, отчество авторов, адреса мест работы с почтовым индексом, контактный номер телефона, адрес электронной почты.

Название тезиса – заглавные буквы.

Фамилия, имя, отчество автора и соавторов – строчные буквы.

Название лечебного или научного заведения, в котором работает автор и соавторы; город, страна – строчные буквы.

Примечание: если соавторы работают в разных учреждениях, то после фамилии каждого из соавторов ставится порядковый номер, а в графе «Место работы соавторов» последовательно указываются учреждения (организации).

Текст тезиса: названия рубрик: «Актуальность проблемы», «Цель исследования», «Материалы и методы исследования», «Результаты исследования», «Обсуждение», «Заключение». После названия рубрики предложение начинать с прописной буквы.

Примечание: если тематика тезиса «Клиническое наблюдение», то названия рубрик придерживаться не нужно.

Внимание! Участие во всех научных мероприятиях и сертификат участника с баллами НМО предоставляются бесплатно для всех зарегистрировавшихся лиц! Оплата производится только за пакет участника конгресса (при его необходимости).

Стоимость пакета участника:

Члены РОО «Хирургическое общество – Раны и раневые инфекции», докладчики*	– 0 Р
Клинические ординаторы, аспиранты, мед. сестры	– 1000 Р
Врачи и профессорско-преподавательский состав	– 2000 Р

Пакет участника включает:

- портфель участника (программа конгресса, сборник тезисов, информационные материалы конгресса),
- номер журнала «Раны и раневые инфекции. Журнал им. проф. Б.М. Костюченка».

Оплата пакета участника будет осуществляться при регистрации.

*Вступление в Общество на сайте www.woundsurgery.ru.

Место проведения: Москва, ул. Большая Серпуховская, 27 (ФГБУ «НМИЦ хирургии им. А. В. Вишневского» Минздрава России)

Выставка: Москва, ул. Большая Серпуховская, 27 (ФГБУ «НМИЦ хирургии им. А. В. Вишневского» Минздрава России)

Адрес Оргкомитета:

117997 Москва, ул. Б. Серпуховская, 27,
ФГБУ «НМИЦ хирургии им. А. В. Вишневского» Минздрава России

Митиш Валерий Афанасьевич

Тел.: +7 (495) 514 5998 e-mail: mitish01@mail.ru

Пасхалова Юлия Сергеевна

Тел.: +7 (905) 717 6757, e-mail: 9057176757@mail.ru

Предварительная регистрация и информация о конференции на сайте www.woundsurgery.ru



Президент Региональной общественной организации
«Хирургическое общество – Раны и раневые инфекции»
В. А. Митиш

P R E S S - R E L E A S E

the 5th International Conference "DIABETES MELLITUS, ITS COMPLICATIONS AND SURGICAL INFECTIONS"

21–23
November
2022,
Moscow

Dear colleagues!

The 5th International Scientific and Practical Congress "Diabetes mellitus, its complications and surgical infections" will be held on November 21-23, 2022, in Moscow at A.V. Vishnevsky National Medical Research Center of Surgery in Moscow.

Diabetes mellitus occupies one of the first places in the structure of morbidity among residents of economically developed countries. Its prevalence ranges from 5.0 to 12.0% of the population. By the forecast of the International Diabetes Federation (IDF), the number of such patients by 2040 will exceed 600 million people. Patients with disorders of carbohydrate metabolism make up a significant part of those who seek help from doctors of various specialties (endocrinologists, surgeons, therapists, ophthalmologists, cardiologists, neurologists, etc.). In this regard, it is topical to have the discussion on the interdisciplinary approach for treating diabetes mellitus and for providing the continuity of medical work at different levels in different medical institutions so as to assure the long-term follow-up of this category of patients.

Taking into account the urgency of the problem, Russian Association of Endocrinologists, Regional Public Organization "Surgical Society - Wounds and Wound Infections", National Medical Research Center of Endocrinology subordinate to the Ministry of Health of Russia, A.V. Vishnevsky National Medical Research Center of Surgery subordinate to the Ministry of Health of Russia have agreed to jointly hold this scientific forum (the archive of the previous events is on the website www.woundsurgery.ru). It is extremely important to bring together physicians of various specialties so as to exchange and to share their experience.

The effectiveness of further development of the system of specialized medical care for patients with diabetes mellitus and its late micro- and macrovascular complications, with comorbid diseases, especially surgical infections, depends entirely on the formation of a unified interdisciplinary approach and continuity between practical specialists from all regions of the Russian Federation. In this regard, the Organizing Committee invites all interested medical specialists to take part in the 5th International Congress "Diabetes mellitus, its complications and surgical infections".

The Organizing Committee draws attention of healthcare organizers (chief physicians of medical institutions, regional chief surgeons, heads of departments and ministries of health) to the upcoming congress and recommends them to send their specialists to participate in it.

The congress will be held at A.V. Vishnevsky National Medical Research Center of Surgery with online transmission by address: Moscow, Bolshaya Serpukhovskaya str. 27, from November 21 till November 23, 2022.

Congress program:

1. Diabetes mellitus and its complications
 - Epidemiology of diabetes mellitus and its complications. Federal Diabetes Registry.
 - Economic aspects of diabetes mellitus treatment and its late vascular complications.
 - Diseases of peripheral arteries as a manifestation of diabetic macroangiopathy.
 - Diabetic microangiopathies and their role in the formation and course of surgical infection.
2. Diabetes mellitus and surgical infections are the most difficult problem of modern medicine.
 - Morphological and immunological features of wound process in patients with diabetes mellitus.
 - Modern technologies in the treatment of surgical infection in patients with diabetes mellitus.
 - Prevention of chronic infectious lesions in diabetic patients.
 - Optimization of protocols for therapeutic and surgical management of patients with diabetes mellitus and surgical infections of various etiology and localization.
3. Diabetic foot syndrome.
4. Features of anesthesia and intensive care in patients with diabetes mellitus.
5. Modernization and optimization of the diabetologic service in the Russian Federation.
 - Creation of new clinical and statistical groups in the existing diabetological ICD codes.
 - Approval of the National Clinical Guidelines for the diagnostics and treatment of various forms of diabetic foot syndrome.
6. The role of nursing care in the management of patients with diabetes mellitus.

P R E S S - R E L E A S E

Abstracts which are sent before October 1, 2022, and approved by the Organizing committee will be published in the Congress Proceedings.

The abstracts not more than four pages in the electronic form (MS WORD, Times New Roman font, size 12, spacing 1.0) should be sent to e-mail: 9057176757@mail.ru. The following information is indicated before the text: authors' full name (surname, name, patronymic, if any), work addresses with postal code, contact phone number, e-mail address.

Abstract title – in capital letters.

Full name of author and co-authors - in lower case letters.

Author and co-author affiliation - in lower case letters.

Note: If the co-authors work at different institutions, they are identified by an asterisk symbol with the caption of their affiliations.

Structured abstract specifications: Relevance, Objective, Material and Methods, Results, Discussion, Conclusions.

Note: If the abstract is "Clinical case", their no need to keep to the structured abstract specifications.

Attention! Participation in all scientific events and a certificate of participation with continuous post-diploma education (NMO) points are provided free of charge for all registrants!

Participant Package Price:

Members of the RPO "Surgical Society - Wounds and wound infections"; speakers *	- 0 ₺
Clinical residents, graduate students, nurses	- 1000 ₺
Physicians, lecturer, professors	- 2000 ₺

Participant Package includes:

- participant's portfolio (congress program, proceedings, congress information),
- Wounds and Wound Infections. The prof. B. M. Kostyuchenok Journal,

Payment of the participant's package will be made upon registration.

* Joining the Society at www.woundsurgery.ru.

Congress venue:

Bolshaya Serpukhovskaya str. 27, Moscow, Russia (A.V. Vishnevsky National Medical Research Center of Surgery)

Exhibition:

27 Bolshaya Serpukhovskaya Str., Moscow, Russia (A.V. Vishnevsky National Medical Research Center of Surgery)

Address of Organizing Committee:

27 Bolshaya Serpukhovskaya Str., Moscow, 117997

FSGO "A. V. Vishnevsky National Medical Research Center of Surgery" Ministry of Health of Russian Federation

Mitish Valery

Tel.: +7(495) 514 5998 e-mail: mitish01@mail.ru

Paskhalova Yulia

Tel.: +7(905) 717 6757 e-mail: 9057176757@mail.ru

Advance registration and information about the conference is on the website www.wounsurgery.ru



President of the Regional public organization
"Surgical Society – Wounds and Wound Infections"
V. A. Mitish